



Junge Union Oberbayern, Adamstraße 2, 80636 München

An
die Medienvertreter in Oberbayern

JUNGE UNION OBERBAYERN
Adamstr. 2
80636 München
buero@ju-oberbayern.de
www.ju-oberbayern.de

Bezirksvorsitzender
Josef Rohrmoser
josef.rohrmoser@ju-oberbayern.de
+49 157 / 343 549 05

Oberbayern, 14. Mai 2022

Junge Union Oberbayern kritisiert Beschluss der Umweltministerkonferenz für ein befristetes Tempolimit unter Beteiligung des Bayerischen Umweltministers Glauber

Anlässlich des einstimmigen Votums der Umweltministerkonferenz für ein befristetes Tempolimit auf Autobahnen, welches gestern auch unter Beteiligung des **Bayerischen Umweltministers Thorsten Glauber (FW)** getroffen wurde, äußert sich der **Bezirksvorsitzende der Jungen Union Oberbayern Josef Rohrmoser** kritisch: „Das temporäre Tempolimit, das die Freien Wähler unterstützen, macht mir Sorgen. Das öffnet die Hintertür für ein generelles Tempolimit.“ So sei für seine JU Oberbayern klar: „Ein Tempolimit kommt für uns nicht in Frage. Egal ob temporär oder dauerhaft.“

Überdies werfe das Abstimmungsverhalten Glaubers Fragen auf. „Der bayerische Umweltminister hat mit seiner Protokollnotiz bereits die Gegenargumente geliefert: Ein Tempolimit nützt nur wenig und ist zudem unverhältnismäßig. Weshalb Thorsten Glauber dennoch seine Hand für das Tempolimit gehoben hat, kann wohl nur er selbst beantworten“, so Rohrmoser. Die Bayerische Staatsregierung und die Bundesregierung werden aufgefordert, der Forderung der Umweltministerkonferenz nicht nachzukommen und sich stattdessen für eine zügige Erschließung alternativer Energiequellen einzusetzen.